
10 de julio de 1981 /«J 

En Alcorcón se organizaban los intoxicadores de aceite 

FUE LA 
M A F I A 

El pasado 1 de mayo moría en Torrejón de Ardoz 
Jaime Vaquero, un chaval de ocho años. Era la 

primera víctima de lo que más tarde se conocería 
como «neumonía atípica». Dos meses y medio más 

tarde las víctimas mortales ascienden ya a 59, 
mientras hay 1.565 personas hospitalizadas de las 
10.000 sometidas a tratamiento u observación en 

todo este período. ¿Quienes tienen la responsabilidad 
criminal de esta situación? 

Balance provisional: 

60 muertes 
10.000 personas 
sometidas a 
tratamiento 
1.565 personas 
hospitalizadas 

El 3 de julio eran detenidos 
en Madrid los hermanos 
Ramón y Elias F e r r e r o 
López y Cándido Hernández 
Galán, dueños de la empresa 
Raelsa, localizada en el 
polígono Urtinsa de Alcor
cón, como presuntos respon
sables de la comercialización 
del aceite de colza desnatura
lizado que, según la Policía, 
compraban, manipulaban, 
envasaban y distribuían. To
dos los indicios apuntan aquí 
a la hora de buscar el agente 
provocador de la epidemia, 
esa increíble «neumonía 

atípica» que ha causado ya 60 
muertos. Sin embargo, las pi
ruetas del Ministerio de Tra
bajo, Sanidad y Seguridad 
Social en todo este asunto 
han sido tantas y tan escan
dalosas que tampoco en este 
punto nadie se atreve a poner 
la mano en el fuego de forma 
definitiva. 

Raelsa, empresa de estruc
tura familiar, sin personal 
asalariado, gestionada y tra
bajada por sus propios due
ños, compró cinco partidas de 
22.000 kilos de aceite de colza 
desnaturalizado bruto cada 

La operación del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social de 
intercambiar el aceite tóxico por el normal ha sido un fracaso. Estaba 

mal planteada y dio origen a todo tipo de picaresca 

' : \ 
Germán Buitrago, concejal de Sanidad, 

responde a Sancho Roí 

«EL CONTROL SANITARIO 
ES RESPONSABILIDAD 

DEL GOBIERNO» 
Las declaraciones de Sancho Rof a «Gaceta Ilustrada» res

ponsabilizando parcialmente a los ayuntamientos de la venta 
del aceite tóxico, por no ejercer la suficiente vigilancia, ha 
sido muy mal recibida en Alcorcón. 

El concejal delegado de Sanidad del Ayuntamiento de Al
corcón, Germán Buitrago, ha declarado a CISNEROS sobre 
las manifestaciones del titular de la cartera de Trabajo, Sani
dad y Seguridad Social: «Es absurdo responsabilizar a los 
ayuntamientos de no ejercer la suficiente vigilancia, cuando 
esta tarea es competencia de los organismos de la Administra
ción Central presentes en Alcorcón. Es decir, la vigilancia 
sanitaria sobre el consumo de alimentos la ejercen los veteri
narios, que son nombrados por la Delegación Territorial de 
Sanidad y que actúan enteramente bajo su disciplina y con
trol. Por cierto, Alcorcón ha tenido hasta el pasado mes de 
abril unas condiciones mínimas; compartíamos un veterinario 
con El Álamo, siendo como somos una localidad de 160.000 
habitantes. Desde abril tenemos dos veterinarios, que compar
ten una sola plaza, y la situación ha mejorado algo. Pero, 
insisto, son ellos los que deben controlar sanitariamente la 
venta de alimentos. Respecto a la venta ambulante, lo que 
hacen los ayuntamientos es regularla organizativamente, con
trolándola desde un punto de vista legal, pero no sanitario. 
Sancho Rof ha metido la pata en este asunto.» 

Por lo que se refiere a las declaraciones efectuadas en la 
misma entrevista por Sancho Rof respecto a la falta de control 
administrativo sobre Raelsa por parte del Ayuntamiento, que 
ha permitido el funcionamiento de la nave sin contar con las 
licencias preceptivas, Germán Buitrago señala que «Raelsa 
solicitó a través de uno de sus dueños, Ramón Ferrero, licen
cia de apertura de la nave el 24 de septiembre de 1979; el jefe 
local de Sanidad informó favorablemente. Pero la licencia no 
se concedió porque faltaban por cumplir algunos requisitos 

í (instalación de extintores, duchas...). 

una, entre el 19 de marzo y el 
11 de mayo de este año, a la 
empresa guipuzcoana Rapsa, 
importadora de este tipo de 
producto. 

En Alcorcón los efectos 
han sido tremendos. Según la 
comisión de seguimiento, in
vestigación y control sanita
rio sobre la epidemia, creada 
en el ambulatorio de la calle 
Polvoranca, se han produci
do hasta el momento entre 
500 y 550 casos confirmados, 
que están siendo sometidos a 
tratamiento. La última plan
ta del hospital Hermanos La
guna (28 camas), está destina
da específicamente a estos 
enfermos. Según esta comi
sión, la mayor compra de 
aceite tóxico se produjo en 
Alcorcón durante los meses 
de abril y mayo. 

LA IDEOLOGÍA 
DE LA MARGINACION 
Según ha podido constatar 

CISNEROS, la población no 
está alarmada. Es terrible 
constatar esto, pero es la pura 
realidad. «Aquí, en las locali
dades del cinturón de Madrid 
—nos decía un concejal—, la 
gente está acostumbrada a 
todo. Hace unas semanas se 
descubrió un piso franco de 
los «GRAPOS»; ahora el 
escándalo del aceite, y cada 
día son los problemas del 
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paro, de la delincuencia juve
nil... La gente está parcial
mente inmunizada; lo ve 
todo como si fuese inevitable. 
Es la ideología de la margina-
ción...» 

En el polígono Urtinsa, 
donde está la nave de Raelsa, 
la tranquilidad es absoluta. 
El «jeep» de la Policía, que se 
mantuvo en actitud alerta los 
dos o tres primeros días, tras 
el precintado judicial, ha de
saparecido. En las fábricas de 
alrededor, según ha podido 
constatar CISNEROS, la gen
te es poco locuaz, y entre los 
que hablan todos coinciden 
en afirmar que los dueños de 
Raelsa «eran unos señores 
normales que venían aquí 
cada día a trabajar y que no 
man ten ían re laciones de 
amistad con nadie de por 
aquí». 

Lo que sí " - & Í * 
constatar es la Vf^Lpe-
tencia de una red ae v ^ 
ños almacenes y sut>^|lación 
dependiente^1 o en in0. 
con Raelsa. Esta red'& ¿g 
ristas, esta autentica b u , . 
araña, es la que na o ó%ico 
do y vendido el a c f e lo, 
en todo el país. P ° r J „0 
en Alcorcón, en un £ daj0z, 
almacén de la calle B

d e # 
28, había un deposito, ^ 
kilos que ha sido ro» 
por la Policía. , e\ lu-

Falta por d e s c u ^ ^ . 
gar exacto donde st para 
laba el aceite ^ " e s t i b l f hacerlo pasar por com M-

En la nave de B ^ n a b a j f 
corcón, sólo se aü»^gtr¡Duid<> 
producto para SÉ 

Ramón Ferrero López Cándido Hernández Galán Elias Ferrero Lói*1 

¿QUIENES SON LOS DUEÑOS DE RABÍ** 
Poco o nada se sabe de la vida de los dueños 

de Raelsa, los hermanos Ramón y Elias Ferre
ro López y Cándido Hernández Galán. CIS
NEROS ha realizado una minuciosa investiga
ción en busca de sus datos personales. No tie
nen antecedentes penales. Ninguno de ellos 
vivía en Alcorcón, sino en Madrid. En las 
empresas que rodean la nave de Raelsa, en el 
polígono industrial Urtinsa, de Alcorcón, na
die na observado cosas extrañas en todo este 
período. «Sólo hemos visto entrar y salir ca
miones, pero no manipulación del aceite; la 
nave ha venido funcionando como un almacén 
distribuidor para minoristas», nos comentaban 
en una fábrica de patatas cercana a la nave 11 
(calle de los Ebanistas), donde está •GCaüiaáa 
Kaeisa. 

En el Ayuntamiento desconocen su activi-

,1 l"clU' laboraron?; 
dad, al margen de la puramente l ^ desc [a 
so hasta el estallido del escanda a r qu ^ 
cían físicamente. Todo Varfe

rCOÍi estf/„ \<r 
instalación de Raelsa en A 1 0 0 *! qUe n* 0n>; 
nudosamente preparada, pu e

 bs0lut° á¿0 n> 
grado permanecer en el mas Dresar^((.tjcas 

mato. No pertenecen al gran « e s t ^ p e r 
figuran en ninguna de las i j o S á&°-lAt& 
que existen dedicadas a recoge a e¡ ^. 
sonales de empresarios con <** pT1tfle^ 
todo hace suponer que éste' e r ? estad°mjn<>' 
gocio y que 

anteriormente nao»-» c0lílo ' ¿e 

rrollando actividades comercia^ ¿¿ ace1 y 
ristas, hasta meterse en c- sf"^!^ersonf;raWÍ0 colza. En la empresa no t e n í a n g ^ ' e l v» 
riado; ellos mismos sacaban ac 
diario. 
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Según una encuesta de la FSM, la mayoría de los madrileños son favorables a la labor 
de los ayuntamientos democráticos 

VOTO DE CONFIANZA 
A LA IZQUIERDA 

El pasado miércoles, día 1 de 
julio, se celebró una 

conferencia de prensa, 
organizada por la Federación 

Socialista Madrileña (PSOE). El 
acto trató tres temas: la 

creación de ana nueva sede del 
Partido Socialista en la antigua 

casa de Pablo Iglesias, la 
presentación oficial de una 
encuesta sobre la gestión 

municipal en los dos últimos 
años y la presentación de datos 
sobre las licencias municipales 
solicitadas y concedidas desde 

que se celebraron las elecciones 
municipales. 

Emilio Alonso habló en pri
mer lugar sobre la nueva sede 
que construirá el Partido So
cialista en la casa en que vivió 
su fundador. De esta casa se 
conservará la fachada, para asi 
cumplir con la normativa vi
gente, que impide la destruc
ción de ésta por su interés his
tórico y por todo lo que puede 
tener de recuerdo dicha casa. 
El edificio estará enclavado a 
escasos centímetros de la fa
chada, en un alarde arquitec
tónico, sujetándose ésta al edi
ficio nuevo por medio de unos 
puntos de apoyo. El coste de las 
obras, que tienen como fecha 
de conclusión el año 83, se ele
vará a 300 millones de pesetas, 
que pedirá el Partido Socialista 

a algunas entidades bancarias 
españolas. 

El avance del estudio de 
imagen, solicitado por la FSM 
a la empresa Edis, revela en 

Erimer lugar que la opinión so-
re el estado actual de sus pro

blemas es favorable a las nue
vas corporaciones. Hasta un 
49,5 por 100 se elevan los que 
dicen que los problemas de su 
municipio se han solucionado 
mucho o algo. Los que creen 
que han empeorado son 15,8 
sobre 100, y los que piensan 
que están igual que antes son 
un 34,6. Es preciso destacar 
que esta encuesta se ha realiza
do en 33 localidades de la pro

vincia, entre las cuales no se 
encuentra Madrid. 

Por lo que respecta a la ges
tión y actuación de su ayunta
miento desde el día de pose
sión hasta la fecha, los resulta
dos son semejantes a la ante
rior pregunta. Un 45,2 dice que 
la gestión es algo o muy positi
va, el 41,3 piensa que es regu
lar y el 13,4 piensa que es nega
tiva. Casi un 10 por 100 de los 
individuos encuestados no tie
ne opinión sobre el tema. 

De todos |os encuestados, un 
66,6 piensa que el tiempo que 
llevan ejerciendo sus funcio
nes los actuales ayuntamientos 
no es suficiente para que se ha-

Una nueva promoción de agentes municipales entrará pronto en servicio 

LA POLICÍA SE ACERCA A LOS VECINOS 
La Policía Municipal de Madrid se verá incrementada desde 

finales de julio con 420 policías procedentes de la Academia de 
Policía Municipal. Con esta nueva promoción serán 

cerca de cinco mil los policías y vigilantes nocturnos que 
velen a los madrileños 

cían a los ciudadanos de su ba-Pero hay ciertas inquietudes 
en el madrileño, como el hecho 
de que la Policía Municipal 
vaya armada y actúe, algunas 
veces, con métodos que les 
pueden ser propios, pero no ca
racterísticos. También se ha es
peculado, tras las últimas y 
desgraciadas intervenciones de 
la Policía Municipal, con que 
este cuerpo no era precisamen
te demócrata. 

Rafael Vera, delegado muni
cipal de Seguridad, opina que 
«el problema no es que un poli
cía lleve arma o no, sino cómo 
llevarla y cómo usarla. El poli
cía debe saber esto. Por otra 
parte, es evidente la psicosis de 
inseguridad, y el madrileño 
prefiere ver al policía munici
pal armado». 

A veces se ha dicho que la 
Policía cumple funciones que 
competen a otros cuerpos, que 
está invadiendo las competen
cias de otros cuerpos de Policía 
de Estado. Rafael Vera piensa 
que «no hay coordinación seria 
y tampoco delimitación de las 
competencias de los diferentes 
cuerpos, pero sería horrible 
presenciar un hecho delictivo 
y que la Policía Municipal no 
pudiera intervenir por falta de 
armas y que tuviera que lla
mar al 091 para que se hiciera 
cargo del asunto, inhibiéndose 
el policía y dando una mala 
imagen al ciudadano. Pero lo 
realmente importante es la 
vuelta al policía de barrio, al 
policía de a pie. Antes cono-

rrio y su labor era más de in
formación. Hay que tener pre
sente que sólo el 30 por 100 de 
los trabajos que habitualmente 
realiza la Policía están relacio
nados con la delincuencia, y el 
70 por 100 restante son trabajos 
de ayuda y auxilio al ciudada
no. Pero estas labores son in
herentes a su condición y no se 
toman en cuenta, mientras que 
las labores de represión o di
suasión son a las que más pu
blicidad se les da, y sobre todo 
si ha habido errores. Hay que 
volver al policía de barrio, 
pero un policía profesional, 
preparado. Se ha dado una 
evolución regresiva de la Poli
cía. Con la tecnología y la in
troducción del vehículo patru
lla parecía que se ampliaba la 
dotación, pero esto ha supuesto 
un alejamiento del ciudadano. 
Es necesario sacar al policía 
del coche, y esto es importante 
para que se produzca el diálogo 
con el ciudadano, y estos poli
cías de a pie tienen que estar 
apoyados por policías en 
vehículos. En una palabra, hay 
que potenciar la labor humani
taria de la Policía Municipal». 

Pero lógicamente hay que 
pensar que los alumnos de la 
Academia reciben una prepa
ración correcta, y Rafael Vera 
nos lo confirma: «En la Acade
mia, además de las materias 
que son propias, los alumnos 
reciben clases de sociología, 
psicología, criminología, dro
gas...», y un largo etcétera del 

que resaltaríamos el estudio de 
la Constitución y comunica
ción oral, significativos para 
sondear el comportamiento 
demócrata del futuro policía. 
«Es en situaciones difíciles 
—dice Rafael Vera— cuando 
se pone de manifiesto su com
portamiento, y tiene que tener 
muy presente que no está para 
obligar al pueblo y sí para ex
plicarle el por qué de los ban
dos o las ordenanzas y ejercer 
su autoridad de manera pre
ventiva y no represiva, aunque 
no hay que desechar la actua
ción represiva en el caso en 
que peligre la convivencia ciu
dadana.» 

El voto del 79 
no se ha visto 
defraudado 

yan resuelto sus problemas. 
La cualidad más destacada 

por los encuestados sobre los 
ayuntamientos que les gobier
nan es el conocimiento de los 
problemas (un 26,5). Por lo que 
respecta a los medios con que 
cuentan las diferentes corpora
ciones municipales, un 62,9 por 
100 de las personas encuesta-
das cree que no tienen los me
dios necesarios. 

Otro capítulo de la encuesta 
lo constituyen los problemas 
concretos. De todos ellos, los 
encuestados han señalado que 
los del desempleo, la delin
cuencia, los ruidos y contami
nación han empeorado, con di
ferencia sobre los otros. Y en 
los temas que más favorables 
han sido es de señalar los de 
pavimentado de calles, las es
cuelas y los parques y zonas 
verdes. Los problemas que más 
personas han expresado que si
guen igual son los de vivienda, 
transportes públicos, servicios 
sanitarios, servicios sociales, 
otros servicios públicos y la po
blación marginada. 

Dentro ya del capítulo de la 
concesión de licencias, Juan 
Barranco, secretario municipal 
de la FSM, manifestó que «se 
están otorgando con eficacia y 
rapidez superior a la que había 
en el año 1979», aunque en al
gunos ayuntamientos están 
pendientes de la revisión del 
plan general. 

El índice de licencias conce
didas sobre las solicitadas en el 
80 es del 90 por 100, según ma
nifestó el representante socia
lista en Madrid ciudad. 

A. GARCIA-RUIZ 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

SERVICIOS PROVINCIALES DE INFORMÁTICA 

SERPI 

AYUNTAMIENTO: 
MECANIZA TU PADRÓN 

Con motivo de la realización del censo de población para 1981, los 
Servicios Provinciales de Informática ofrecen la mecanización del 

padrón municipal 

Los municipios que quieran utilizar nuestro servicio deben 
dirigirse a: 

SERVICIOS PROVINCIALES BE INFORMÁTICA 
Teléfonos 431 29 22 y 431 29 95 

A vuestra disposición, don Emilio García Viel 
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MADRID 

**\ José Aranda, alcalde de 
Alcorcen, preocupado por 

el crecimiento 
incontrolado del pueblo 

NO HAY 

• Leganés contará con cua
tro guarderías «oficiales* a 
partir del próximo curso es
colar: tres dependientes del 
Ayuntamiento y una del 
Ministerio de Trabajo, Sani
dad y Seguridad Social. 

Las guarderías municipa
les serán: el Jardín de In
fancia Jeromín, que ya está 
en funcionamiento y donde 
se van a introducir mejoras, 
tanto en el equipamiento 
como en los contenidos y ni
veles de la enseñanza; una 
nueva guardería que se 
construirá en Zarzaquema-
da, barrio que, con sus 
80.000 habitantes, es el más 
populoso de Leganés y tam
bién el más desabastecido, y 
la guardería que actual
mente mantiene Caritas en 
el barrio de La Fortuna, que 
iba a cerrar por falta de me
dios económicos y que va a 
ser municipalizada. Respec
to a la guardería del Minis
terio de Trabajo, Sanidad y 
Seguridad Social, el Ayun
tamiento ha cedido ya los 
terrenos; estará situada en 
la plaza de Lope de Vega. 

• Continúa el malestar en 
el Ayuntamiento y entre 
numerosos vecinos de Geta-
fe con el arquitecto munici
pal Gonzalo González. 
Según pudo saber CISNE-
ROS, son muchos los que 
verían con buenos ojos la 
dimisión de este funciona
rio, responsable de desas
tres urbanísticos como el 
del Parque de las Margari
tas o de construcciones ab
solutamente deficientes 
como el edificio de la aveni
da de Los Angeles, 55, que 
amenaza ruina a pocos años 
de su construcción. 

m Según estudios realiza
dos por el propio Ayunta
miento de Getafe, hay en 
estos momentos unas 4.000 
viviendas desocupadas en 
esta importante localidad 
del Área Metropolitana ma
drileña, de 160.000 habitan
tes. 
• El secretario de Estado 
para la Sanidad, Sánchez 
Harguindey, aún no ha con
cedido la entrevista prome
tida para finales del pasado 
mes de junio a varios alcal
des del Área Metropolitana, 
entre ellos Manuel de la Ro
cha, de Fuenlabrada, y 
Jesús Prieto, de Getafe. 
Como se sabe, Sánchez Har
guindey se comprometió a 
entregar para esta fecha el 
programa de construcciones 
sanitarias en la provincia 
de Madrid, ante las perento
rias demandas de los ayun
tamientos, que acusan al 
Ministerio de Trabajo. Sani
dad y Seguridad Social de 
HO haberse gastado aún ni 
una sola peseta de los 5.400 
millones presupuestados. 
Los alcaldes están pensando 
en iniciar un proceso de mo
vilizaciones populares. 

El acuerdo alcanzado entre la 
Junta de Compensación de 

San José de Valderas 
(Alcorcón) y la Corporación 

local, por el que se da vía 
libre municipal a la 

construcción de 15.000 
viviendas a cambio de una 

serie de contraprestaciones de 
los promotores (cesión de 

terrenos libres de cargas para 
equipamientos), es un tema 

que preocupa en la periferia 
sur. CISNEROS ha querido 
conocer la opinión de José 

Aranda, alcalde de Alcorcón. 
—¿Podría explicarnos, en 

síntesis, el acuerdo logrado 
entre el Ayuntamiento y la 
Junta de Compensación del 
polígono de San José de Val

deras? 

—¿Podría explicarnos, en 
síntesis, el acuerdo logrado en
tre el Ayuntamiento y la Junta 
de Compensación del polígono 

de San José de Valderas? 

—Los términos del acuerdo 
son ya conocidos; vosotros mis
mos los habéis publicado. El 
Ayuntamiento da vía libre al 
plan parcial de la zona, lo que 
significa, según los proyectos 
de los promotores, la construc
ción de 15.000 viviendas en los 
años próximos, 2.000 ellas den
tro del término municipal de 
Leganés en su zona limítrofe 
con Alcorcón. A cambio, el 
Ayuntamiento ha conseguido 
la cesión, libre de todo tipo de 
cargas, de 130.000 metros cua-

I San José de Valderas, la 
zona más deprimida, verá au
mentados sensiblemente los 
equipamientos sociales 

I «El Ayuntamiento en este 
asunto estaba atado de pies y 
manos. Nuestra posición ha 
sido conseguir el mayor 
número de contraprestacio
nes» 

drados de terreno edificable, 
12.000 metros cuadrados para 
zona verde y unos edificios lla
mados Los Castillos, con 20.000 
metros cuadrados circundan
tes. Hay muchas cosas más. 
pero esto es lo fundamental. 

—¿No parece excesivo la 
construcción de 13.000 vivien
das más en Alcorcón, localidad 
que con sus 160.000 habitantes 
parece ya en estos momentos 
bastante saturada? 

—Efectivamente, esto puede 
parecer así, pero el problema 
es muy complejo. Primero se 
trata de una herencia de la 
Corporación actual dejada por 
avuntamientos anteriores. Esto 

colea ya de muchos años atrás. 
Entonces, teníamos dos opcio
nes: dejar el asunto en el baúl 
de los recuerdos, dejar que se 
pudriera el tema, en definiti
va, lo cual no caracteriza la 
política municipal que estamos 
llevando aquí los partidos de la 
izquierda PSOE y PCE, o bien 
anular el plan parcial y pagar 
las indemnizaciones corres
pondientes, lo que es inviable 
desde todo punto de vista. 

Nosotros hemos optado por 
coger el toro por los cuernos y 
dar una salida negociada al 
asunto, ya que hay una serie de 
intereses económicos en juego 
que tenemos también la obliga

ción de considerar. El tema 
que se nos planteó es si 
podíamos conseguir contra
prestaciones suficientes para 
dar este paso. La buena dispo
sición al diálogo por parte de la 
Junta de Compensación del 
polígono ha facilitado el cami
no en esta dirección. 

—¿Qué mejoras sociales van 
a significar para Alcorcón esas 
contraprestaciones logradas? 

—En principio, en base a los 
130.000 metros cuadrados lo
grados, podremos empezar a 
ceder terrenos a la Adminis
tración central para que aquí 
construya colegios, ambulato
rios y otros centros asistencia-
Íes. Ya se sabe que los ayunta
mientos están obligados a po
ner los terrenos. En Alcorcón 
no hay terrenos de propiedad 
municipal; cuando surge algu
na necesidad, tenemos que 
comprar. Así que esto es un 
importante ahorro de dinero y 
un impulso definitivo a los 
equipamientos sociales, porque 
además los equipamientos que 
por ley tienen que ser cons
truidos para atender las de
mandas de la futura población 
residente serán cedidos al 
Ayuntamiento libres de car
gas. Luego, en otros 10.000 me
tros cuadrados, irá un parque 
que será uno de los mayores de 
Alcorcón. Y en el caso de los 
edificios denominados Los 
Castillos, serán destinados a 
Casa de la Cultura, con 20.000 
metros cuadrados de 'zona cir-
cúndante. 

Estas son las mejoras que va 
a conseguir la población de Al
corcón: más equipamientos e, 
indirectamente, saneamiento 
de las finanzas municipales. 

-¿Han e s t u d i a d o ^ 
cial del polígono? ¡a l es» 

- S í . El Pjan pafis urW 
bien planeado y ##& 
nósticamente ^ % V ^ % decir que San J p s e ^ a a * 

bien planeado v 

nósticamente buei v a í u -
decir que San J o s e ^ i d a d ; 

es la zona m u i d o s &L Alcorcón. Los partí par 

b i e rno ,PSOE_yPf c g n ; üC2 bierno, PSOE j M £ - ¿ l a 
tido de la o p ^ ^ i d j ^ 
aprobaron por "» u n u»"1. 
acuerdo. P o ^ J f & n **¿r dato, y es que en n c o 
Valderas ya s e " c o n s 
truido vivienda^ d l . 
mente las del P ^ i o n * ' 
boa y otras u r b a n í a f 
tuadls en la rn.sma lO."0" ' 
g r á f i c a ; u n a s 

DE PINJO 
(Madrid) 

manante, en la ^ jun^ |a 
celebrada el dfe ^ &> 
1981. aprobó '^¡edfld. ^ 
provisión en\V> | jbfe, o» ^ 
diante aposte*" ¿ \0**Lr 
plaza de « « " ^ A V < ¡ > la plantilla de e s t ^ g e n t 
to. Estas bases * * * 
en expostoón PO <&»#9 
oficinas y r ^ | a b * * ¡ > " 
das <nialqu.erd'«'0c)ef* un das<nialqu.erd'»' cief* un 
a 14 horas. El P » ^rá d % 
tacióndeinstanc^^^parK^ 

mes a contar de^BoP». # 
del anuncio en " ^ 

Pinto, a * * | d a . 
1 9 8 1 . - El alc*W^ 


